

## **Sportbericht zur Tischtennis – Jahreshauptversammlung am 3.Mai 2012**

Die Saison 2011/2012 war für die Tischtennisabteilung des SV Hohenfurch sehr erfolgreich. Im Nachwuchsbereich stellt der SVH bei der Schüler B im Kreis 8 Weilheim – Garmisch mit 29 Vereinen

- ❖ mit Nico Prinzing , den Kreismeister im Einzel und Doppel
- ❖ mit Nico Prinzing den Bezirksbereichsmeister der Kreise 5 – 8 (WM – GAP, Landsberg – Ammersee, Starnberg – Würm und München – West) Ammer - Würm Oberbayern West
- ❖ Nikolaj Friebel, 3. Platz bei der Kreismeisterschaft im Einzel und Kreismeister im Doppel
- ❖ Nikolaj Friebel wurde Sieger beim Kreisranglistenturnier Weilheim – Garmisch
- ❖ Lukas Kuhn und Felix Köhler belegten beim KRLT den 3. und 4. Platz
- ❖ Nikolaj Friebel und Nico Prinzing belegten beim intern. Neujahrsturnier in Hausham den 3.Platz (insgesamt über 500 Teilnehmer aus dem gesamten Bundesgebiet, Berlin, Italien, Tschechien, Weißrußland usw.
- ❖ Die Mannschaft wurde Vize – Meister der Schüler B von Oberbayern – West(über 200 Vereine) mit der Besetzung Nico Prinzing, Nikolaj Friebel, Marcel Fuhrmann und Lukas Kuhn

### **In der Meisterschaft belegten unsere Mannschaften :**

<b>Mannschaft</b>	<b>Klasse/Liga</b>	<b>Platz</b>	<b>Ziel</b>
Herren	KL 4 , Sechsermannschaften	6 von 8,nach einer starken Rückrunde	Vorderes Mittelfeld
Jugend 1	KL 1	3 von 8	Platz 1
Jugend 2	KL 3	3 von 6	Vorne mitspielen
Bambini	Bambini - Liga	2 von 8	-----

### **Ausblick auf die Saison 2012 / 2013**

**Für die neue Saison wird wieder ein Herrenteam / Sechsermannschaft in der KL 4 gemeldet.** Aus der Jugend rückt Daniel Kriesmair nach. Das Team besteht ausschließlich nur aus einheimischen Spielern, die zum Großteil aus dem eigenen Nachwuchs hervorgegangen sind.

**Alexander Grimm, Felix Ahle – Graminsky, Tobias Maier, Tobias Kellhammer, Robert Kees, Daniel Kriesmair, Fritz Kaletta und Michael Hegel.**

Die Zielsetzung für die neue Saison ist ein vorderer Mittelfeldplatz.

**Jugend 1 spielt auch in der kommenden Saison in der Kreisliga 1** und wird altersmäßig bestimmt wieder die jüngste Mannschaft sein, was sie aber nicht daran hindern wird um Platz 1 und den Aufstieg in die Bezirksliga zu spielen. Daniel Kriesmair und Dominik Siebenhüner sind aus dem Kader ausgeschieden, dafür rücken Jonas Hegel und Lukas Kuhn nach. Zum erweiterten Kader gehören noch Felix Köhler, Marcel Fuhrmann und Dennis Kugelmann. Im vorderen Paarkreuz kämpfen wieder Nico Prinzing und Nikolaj Friebel. Die verantwortlichen Trainer sind Thomas Blassmann und Thomas Böhm.

**Unsere Jugend 2 spielt wieder in der KL 3** und hat gegenüber dem Vorjahr ein völlig verändertes Gesicht. Im Kader stehen **Felix Köhler, Marcel Fuhrmann, Dennis Kugelmann, Sebastian Kuhn, Martin Weindl und Julius Schauer**. Das Ziel ist ein Platz im vorderen Mittelfeld.

**Die Meldung einer Bambini - Mannschaft ließ man vorläufig offen.** Wie im Vorjahr wird man wieder eine neue Mannschaft aufbauen.

**Neu in das bereits bestehende Trainerteam** kommen noch Fritz Kaletta und Robert Kees, die beide im Mai/Juni an einer Co - Trainerausbildung beim BTTV teilnehmen.

**Angedacht ist auch ein Seniorenteam Ü 50**, das aber noch nicht in einer Verbandsrunde um Meisterehren kämpft, sondern nur lokal mit Freundschaftsspielen im Einsatz ist.

**Auch der Aufbau einer Mädchen - oder Damenmannschaft** wurde angesprochen, eventuell kommt es auch zu einer Spielgemeinschaft mit einem Nachbarverein, aber diese Sache ist noch nicht spruchreif.

**Forciert wird auf alle Fälle die Aktion „TISCHTENNIS für JEDERMANN und HOBBYSPIELER“** die 1 x in der Woche Gelegenheit bekommen Tischtennis zu spielen, ohne vereinsmäßig gebunden zu sein.

Für alle Aktiven heißt es Anfang September kräftig zu schwitzen, in einem **1 - wöchigen Trainingslager** werden die Mannschaften auf den Meisterschaftsspielbetrieb eingestimmt. Trainer ist Rudi Weindl mit seinem Team von der **TT - Schule „Concept“** aus Landshut, die über gehobenes Bayernliganiveau verfügt.

Kurt Müller  
5.Mai 2012